



学校だより 11月号 すずかけ

「心豊かで かしこく たくましい子の育成」
—温かい心と、やりぬく強さ—

市川市立鶴指小学校

令和4年11月1日

市川市大和田4-11-1

047-379-3588

児童数 453名

秋を満喫しています 世間的には『値上げの秋』とも言われていますが、そもそも秋は『～の秋』といわれるように何をするにも適した季節です。ここで鶴指小の様々な秋を紹介します。

←【読書の秋】



鶴指小図書館には、子どもたちや先生方からの本の紹介がいっぱい。他にも読書に親しめるような工夫を図書委員会の子どもたちが企画してくれています。

【スポーツの秋】→

校庭で、体育館で思いっきり体を動かしています。



←【芸術の秋】

図工や音楽、表現活動にも熱心に取り組んでいます。校内音楽会の練習も着々と進んでいます。お楽しみに！



【食欲の秋】→

つるさしっ子は、給食が大好き。残菜率（給食の残る割合）は、市内でもトップレベルの低さです。モリモリ食べて丈夫な体を作りましょう。



←【行楽の秋】

校外学習や修学旅行、学校の中ではできない体験をたくさんしています。



【睡眠の秋…】※授業中、居眠りをしている子はいませんでした… ↑

来年度、5年林間学校について

本校では、発達段階に応じた学びの観点から、4年生が日帰りグリーンスクール、5年生が林間学校、そして6年生は修学旅行と体験活動を行っています。コロナ禍以前、5年生林間学校は山梨方面2泊で実施していましたが、今年度、感染症対策のため千葉県内1泊で実施いたしました。実際に実施した経緯から検討し、次年度からも5年生の林間学校を千葉県内1泊に変更していきます。変更する背景は、未だ先行きの見えない感染症の収束と県内1泊でもねらいを達成できると判断したこと、移動時間の削減によるものです。さらにその分の時間を、学年学級の他の活動の指導の時間に充て、分かる授業づくりや学習生活習慣の確立につなげていきたいと思っております。ご理解よろしくお願いたします。

3年振り 宿泊修学旅行に行ってきました

10月24、25日に6年生が鶴指小では3年振りとなる宿泊での修学旅行に行ってきました。『ラストチャンス』の修学旅行、はじめをつけて思い出に残るようにアオハルしよう』をスローガンに6年生にとっても初めての宿泊体験になります。

初日は小雨の中でしたが、子どもたちは、元気に出発し、まず体験学習として『写経』『お守りづくり』『座禅』に挑戦です。住職からありがたいお話を聞き、皆、熱心に取り組んでいました。続いて昼食の後、グループ毎に東照宮を見学し、事前学習の経験を活かし、歴史を実際に目で感じるできていました。初めての宿泊体験で、ホテルでは、はしゃいでいる様子もありましたが、そこはさすが6年生、はじめをつけて食事、入浴、日光彫体験と満喫しました。

2日目は、雨も上がり戦場ヶ原を約2時間かけて歩きました。ガイドさんの話を熱心に聞き、日光の自然に触れることができました。そして華嚴の滝を見学した後、全国旅行支援で手にした3000円分のクーポン券を手に、お土産タイムです。事前に調べたお土産の価格を参考に、なるべく3000円ぴったしになるように選んでいました。中には電卓片手に買い物をしている子もいました。

あつという間の二日間でしたが、子どもたちにとってかけがえのない二日間となり、クラス、学年の絆も一層深いものになったと思います。この経験を活かし、卒業までの5か月間、一日一日充実した日を過ごし、巣立ってもらいたいと思います。子どもたちの素敵な笑顔がいっぱい見られた二日間でした。

※本校ホームページでも修学旅行の写真を多数掲載しています。ぜひご覧ください。



11月の予定

- 1日(火) 放送朝会
 - 2日(水) 学校訪問 児童完全下校 13:30
 - 7日(月) 5年すこやか検診
 - 8日(火) 3, 4年、わかば学級読み聞かせ
 - 9日(水) 委員会活動日
 - 10日(木) 校内音楽会(児童の部)
 - 11日(金) 校内音楽会(保護者参観の部)
 - 12日(土) つるさし祭 給食後下校 13:20 教育相談日
 - 14日(月) 振替休業日
 - 17日(木) 市川市こども作品展 ~20日
 - 24日(木) 就学時健診 給食後下校 12:00 (6年生は準備手伝い有り)
 - 29日(火) 5, 6年、わかば学級読み聞かせ 3年校外学習『市内めぐり』
家庭教育学級 給食試食会
 - 30日(水) 定例研
- 12月 19日(月)~21日(水) 希望制個人面談
21日(水) 給食最終日 23日(金) 2学期終業式

